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庁議の概要 

開催日 平成21年6月8日（月） 

 

◎項  目 

１ 産業振興計画について【産業振興推進部】 

２ 平成 20年度人口動態統計月報年計について【健康政策部、地域福祉部】 

３ 渇水情報について【土木部】 

４ 各部局等の動向について【各部局等】 

 

◎内  容 

１ 産業振興計画について【産業振興推進部】 

産業振興推進部から、産業振興計画に関する資料を配布の上、説明があり、意見交換を行った。 

【概要説明】 

 ・産業振興計画の推進体制として「産業振興計画推進本部」を4月1日に立ち上げた後、順次地域本部を立ち

上げ、5月末までに各2回の地域本部を実施した。また、「庁内情報共有会議」及びその幹事会で、各部局と

の情報交換を週に1回程度行っている。 

 ・各地域の商工会に中心に進めていただく「地域資源活用共有会議」は、5月28日に第1回幡多ブロックを開

催したところであり、他のブロックも順次開催予定である。 

 ・6月 29日及び30日に開催予定の第2回産業振興計画推進本部では、第1四半期の進捗状況と、次期改定に

向けて重点的に拡充していくべき事項の洗い出しを予定している。 

 ・これまでの広報活動としては、計画の実行に向けての住民説明会を高幡・嶺北・安芸・仁淀川で実施し、今

後は物部川と高知で開催予定である。また、知事には、各産業界での会合や各種総会、団体との協議会など、

あらゆる場で産業振興計画の説明をしてもらっている。 

 ・また、6 月を広報月間と位置づけ、広報活動を徹底していく予定である。まず、ＰＲ版パンフレットを中旬

に作成し、各団体や市町村に配布するほか、県内コンビニや銀行にも配布をしてもらうように依頼している。 

 ・産業振興計画に直接関係がない部局でも、会合等があればＰＲ版パンフレットを使って説明をしてほしい。 

 ・総合支援事業費補助金については、4月審査分は採択12件、不採択1件であり、5月審査分12件は現在処理

中である。 

【主な意見】 

（知事） 

・県民の皆さんが納得し、「県庁が本気でやるらしい。乗り遅れたらいかん」「これを機に私たちもやってみよ

う」と思ってもらえるだけでも全く違ってくるので、広報は徹底して行っていく。 

 ・健康や土木の分野であっても、会合などの機会があれば、経済の活性化に一生懸命取り組んでいるというこ

とをアピールするなど、色々な機会を逃さないでほしい。 

 ・仁淀川地域の住民説明会は人数が多かった。これは、地域産業振興監が、産業振興計画を特集した「さんＳ

ＵＮ高知」4 月号を使って細かく説明をして回ったからではないかと思っている。広報には、このようなき

め細かさが重要である。 

 ・産業振興計画に基づいて実施している補助金やセミナーについては、それを明示してマスコミに発表してほ

しい。地域支援企画員は広大な地域に配置されており、広報媒体を使って後ろから彼らの支援をしないとい
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けない。 

・総合支援事業費補助金の4、5月審査分については、去年まで熟度が高かったものが出てきていると思うが、

これから育てていくものは、地域の皆さんの協力が必要になる。そのためにも6月に徹底して広報を行いた

い。 

 

２ 平成20年度人口動態統計月報年計について【健康政策部、地域福祉部】 

健康政策部及び地域福祉部から、平成20年度人口動態統計月報年計の高知県の概数について資料配布の上、

説明を行った。 

 

３ 渇水情報について【土木部】 

  土木部から資料を配布の上、概要説明を行った。 

 

４ 各部局等の動向について【各部局等】 

総務部が取りまとめた各部局の今週の動きに関する資料を配布の上、各部局等より概要説明を行った。 


